
　　　　　　　　　　　　城ノ内中等教育学校　　　第 2学年通信　５月号　令和 5年 ５月1日発行

日 曜 給食

1 月 ○ 入学式 入学 入 入
2 火 ○
3 水

4 木

5 金

6 土

7 日

8 月 ○

9 火 ○

10 水 ○

11 木 ○

12 金 ○

13 土 ×

14 日

15 月 ×

16 火 ×

17 水 ○

18 木 ○

19 金 ○

20 土

21 日

22 月 ○

23 火 ○

24 水 ○

25 木 ○
26 金 ○
27 土

28 日

29 月 ○

30 火 ○

31 水 ○

13日 尿検査（3回目）

15日 歯科検診　16日市総体壮行会

19日 人権集会　22日水泳実習　

　　26日 期末考査発表　29日歯の健康教室

５　月　行　事　予　定

行事・その他

更衣（移行期間 ）

憲法記念日

みどりの日

こどもの日

中間考査発表・尿検査（１回目）

45分午前日課（徳島市合同主任会）
生徒総会4限

PTA総会（参観日）

代休

中間考査1日目

中間考査２日目

学校安全の日

教育実習開始

防災避難訓練

尿検査（２回目）・内科検診

避難訓練予備日・内科検診

　　　　　　６月の主な予定

　5月13日（土）はPTA総会です。受付8:20～、

授業参観8:40～9:30、PTA総会（体育館）9:50～11:00、

学級懇談（各教室）11:20～12:00を予定しています。

　学級懇談では、日常の様子に加え、9月の広島研修と11

月の職業体験の予定を担任より簡単に説明させていただこ

うと思います。ご都合がつきましたら、ご参加ください。

　２年生になって約1ヶ月経ちました。後輩も入学し、部活に見学や体験にも

来てくれていますね。校内でも、1年生が初々しく過ごしています。今、皆さ

んは、先輩として誇れる自分で過ごせていますか？そのためにも、まず自分が

自分を好きになれる行動をとることです。

　教室には、昨年に引き続き「自分が成長すると思う選択をしよう」等の文言

が掲示されています。自分自身を好きになれるよう、後輩にも恥ずかしくない

言動、行動を心がけましょう。結果どうこうでなく、何事にも一生懸命取り組

む姿は、先輩として人として、かっこいいですよ。

自ら考え、自ら行動し、ステキな先輩に！

保護者の皆様へ

さつき

・交通安全教室は、2回目で覚えていると思っていましたが、少

　し忘れていた部分もありました。今回学んだことを頭に入れ、

　安全に登下校したいです。→「ゆとりをもって」を心がけたいね。
・「事故」を他人事として捉えるのではなく、常に安全運転を心

　がけていこうと思いました。→自分事とすることは大切です。
・金曜日「新入生歓迎コンサート」を行いました。約30～40名

　の人が見に来てくれました。音程や音の縦と横がそろっていな

　いなど、まだまだ至らないところばかりでしたが、笑顔でコン

　サートを終えることができました。このコンサートを機に音楽

　部に興味をもってくれた1年生がいたら嬉しいです。→たくさ
　んの人を楽しませることができたね。「音を楽しむ」＝「音楽」♪

・部活動紹介は、自分はもちろん、全ての部活が工夫をこらして

　いて、とてもおもしろかった。何年かぶりにいろいろな行事が

　できて嬉しい。→同じ場を共有すると、伝わるものがありましたね。

・部活動紹介は、とても緊張したけれど、楽しかったし,貴重な経 

   験にもなりました。それぞれの部活で様々な工夫がされた紹介

　をしていて、見ていても楽しかったです。→見ている人をひきつ
　ける工夫は、考え甲斐がありますね。来年も楽しみにしています。

・生徒会長が新入生歓迎会で言っていたように、新しいことをす

　るのは大切だと思います。なぜなら、新しいことをすると出会

　いの機会が増えるからです。→「一期一会」を増やす技ですね。
・2年生になってこれだけは頑張りたいというのは「勉強」です。

　去年はしなさすぎて、後悔してしまったので、日々の復習＋テ

　スト勉強を続けられるよう気合いを入れたいです。ちなみに

　目標は、学年末に「頑張ったな」と思える成績をのこすことで

　す。→継続は力なり！塵も積もれば山となる！地道に頑張ろう。

・ナポレオンについて学んだので、もっと調べてみました。する

　と私と誕生日が一緒らしいです。ナポレオンのようなカリスマ

　性のある人になりたいです。→偉人と一緒の誕生日とは運命的な
　ものを感じますね。ぜひナポレオンの名言にも目を通してみよう。

生活記録より

　4月11日には新入生歓迎会、21日には交通安全教室、24日には部活動紹

介が、体育館にて対面で開催されました。昨年度までは、オンラインを使っ

たり、人数を制限したりと、一堂に会することが、ほぼなかったのですが、

お互いの顔を合わせ、交流出来るのは、やはりいいですね。

　　 ☆ 3学年そろった行事も開催 ☆


